



Consejo de Seguridad

05 de Octubre de 2023

21:00 Horas

Original: Español

Invasión de China en el archipiélago de Kinmen



A las 7:30 PM (GMT +08:00) del 05 de octubre de 2023, China desplegó una flota marítima en el archipiélago de Kinmen, comandadas por el gobierno de Taipei con el propósito de invadir y ocupar el archipiélago, el cual es considerado una parte de la provincia de Fujian por parte del gobierno de Beijing, como parte del esfuerzo de obtener un mayor control del estrecho de Taiwán.

Posterior a esta maniobra militar, el presidente de la República Popular de China, Xi Jinping realizó unas declaraciones donde confirmó la operación, buscando reunificar el territorio del gobierno Chino, dando paso al rejuvenecimiento de la nación.

En ese mismo sentido, la presidenta del gobierno de Taipei, Tsai Ing-Wen declaró el estado de emergencia para los territorios bajo su control y solicitó apoyo por parte de las fuerzas armadas de Estados Unidos, en términos de la legislación vigente que gobierna las relaciones entre los territorios gobernados por Taipei y el citado país, para detener esta invasión y revertir la ocupación.

